

# Unser Zuckertütenfest 2024



Am Vormittag ging es zu den „Waldjugendspielen“.

Gemeinsam mit Förster Martin mussten verschiedene Aufgaben bewältigt werden.



Als Erstes wurde auf dem Waldweg in einem Bilderrahmen aus Stöcken, ein Mandala mit Naturmaterialien gelegt.



Im Fühlkasten befinden sich verschiedene Naturmaterialien. Wir erraten, welche sich dort verstecken!





„Hau Ruck“!  
Wer ist stärker?  
Kräftemessen beim  
Tauziehen.



Beim Baumscheibenspiel  
soll ein Weg entstehen.  
Die Scheiben mussten gerollt  
oder gereicht und als Pfad  
gelegt werden, sodass alle  
sicher hinüber gehen konnten.



Wir legten eine kurze  
Pause zur Stärkung ein  
und dann ging es weiter.





Nächste Aufgabe:  
Das Holz so schnell  
wie möglich zu einer  
Station im Wald  
tragen.  
Auf die Plätze, fertig,  
los!



Hier gab es etwas interessantes  
zu sehen!

Der Förster zeigt uns an dieser  
Station ausgestopfte Tiere des  
Waldes (Fuchs, Frischling) und  
Tierfelle von Wildschwein und  
Fuchs.



Zum Abschluss gab es für jeden  
eine leckere Bratwurst und ein Eis!  
Nach einer Runde Spielplatz  
machten wir uns dann auf den  
Rückweg zum Kindergarten.





Am Nachmittag führten wir ein kleines Programm für unsere Eltern auf und saßen gemeinsam am leckeren Vesper Buffet! Neugierig plünderten wir die Zuckertüten und feierten mit den Erziehern und unseren Eltern eine Party!

